

<https://tvernews.ru/news/84334/>

La région de Tver a signé des accords de coopération avec des sociétés immobilières mondiales

29 mars 2010

La délégation de la région de Tver a participé au Marché International des Professionnels de l'Immobilier MIPIM - 2010, à Cannes. Le MIPIM est l'un des salons de l'investissement des plus importants, des plus représentatifs et qui fait autorité en Europe. Il s'agit d'un événement clé dans le secteur immobilier, réunissant des représentants des structures étatiques des pays participants, des autorités locales, des professionnels du marché immobilier: architectes, financiers, investisseurs, ainsi que des consommateurs finaux.

(...)

Les gouverneurs adjoints Konstantin Zuev et Pavel Polyak, ainsi que le chef du département du développement régional de la région de Tver, Kirill Bychkov, ont rencontré et abordé avec l'Ambassadeur de France en Russie, Jean de Gliniasty, avec le chef de la mission pour les affaires économiques dans les pays de la CEI, Philippe Baudry, et la directrice du développement commercial de la société GSO, Emmanuelle Jézéquel, le thème de la collaboration avec les entreprises étrangères, notamment la possibilité de réaliser des projets avec des investisseurs français dans la région de Tver.

(...)